

Interaktives Walderlebnis begeisterte (28.4.2024)

Interaktives Walderlebnis begeisterte die Teilnehmenden – Mit allen Sinnen wurde der Wald erlebt

Am Sonntag, dem 28.04.2024, fand, initiiert von der Landvolkbewegung Frankenwinheim (KLB), von 14 bis 17 Uhr ein interaktives Walderlebnis in der Hörnau statt, bei dem 35 Personen teilnahmen. Die Waldpädagogin Melanie Polland führte mit viel Sachverstand durch den Wald und lud Groß und Klein dabei ein, den Wald auf spielerische Art und Weise zu erforschen und sich mit ihm vertraut zu machen. So gab es verschiedene Stationen. Zuerst sammelten die Teilnehmenden in Gruppen Gegenstände nach vorgegebenen Eigenschaften, z. B. hellgrün – dunkelgrün, rund – eckig. An einer weiteren Station wurde mit Augenbinden der Sehsinn ausgeschaltet, um den Wald über den Hörsinn wahrzunehmen. Hierzu musste man sich sicherheitshalber an einem Seil entlanghangeln. Besonderen Spaß hatten vor allem die Kinder und Jugendlichen beim Bau einer Kugelbahn, was die Aufgabe der dritten Station war. An der vierten Station veranstaltete Melanie Polland ein Wetthüpfen zwischen zwei Gruppen (Kinder gegen Erwachsene) mit Fichtenzapfen zwischen den Knien. Auch hier gab es viel Gelächter und großen Spaß.

Bei Kaffee und Kuchen ließ man dann die Veranstaltung im Wald ausklingen. Eine gelungene Aktion für alle Altersgruppen, bestens organisiert von der KLB Frankenwinheim. (Silke Sendner)



